

Zollernalbkurier vom 14. Okt. 2008



## Hartheim und Tengen pflegen eine Tennisfreundschaft

**Hartheim.** Die Tennismannschaft Hartheim und der TC Mengen festigten ihre Freundschaft. Nachdem die Hartheimer Herren 50/55 im Februar zu einem Freundschaftsturnier nach Tengen gereist waren, wurde die Freiluftsaison in Hartheim mit einem sportlichen Wettkampf der beiden

Mannschaften beendet. 6:6 lautete das Ergebnis. Während die Männer um die Punkte kämpften, nutzten die Frauen den Fabrikverkauf bei der Firma Sanetta und machten einen Spaziergang durch Meßstetten. Beim Nachmittagskaffee gab es für die Gäste und Gastgeber eine große Überras-

chung: Alyssa Schmidt (14) ließ gekonnt ihre große Konzertharfe erklingen und erläuterte fachkundig ihr wertvolles Instrument. Die jugendliche Solistin – sie spielt seit sieben Jahren Harfe – hat es zu einer beachtenswerten Fertigkeit gebracht.

Foto: Privat